



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

A/40/398
S/17292
21 juin 1985
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLEE GENERALE
Quarantième session
Points 12, 38, 88, 94 et 101 de la
liste préliminaire*
RAPPORT DU CONSEIL ECONOMIQUE ET SOCIAL
LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT
APPLICATION DU PROGRAMME D'ACTION POUR LA
DEUXIEME DECENNIE DE LA LUTTE CONTRE
LE RACISME ET LA DISCRIMINATION
RACIALE
ELIMINATION DE TOUTES LES FORMES DE
DISCRIMINATION RACIALE
ELIMINATION DE TOUTES LES FORMES
D'INTOLERANCE RELIGIEUSE

CONSEIL DE SECURITE
Quarantième année

Lettre datée du 17 juin 1985, adressée au Secrétaire général par
le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des
Nations Unies

Comme suite à la résolution 39/114 de l'Assemblée générale, dans laquelle celle-ci condamne le nazisme et le fascisme, je souhaite appeler votre attention sur un message publié par Yasser Arafat le 25 avril 1985 à Bandung (Indonésie). Arafat faisait l'éloge du Hadj Amin al-Husseini et d'Ahmed Shoukeiry, qu'il a décrits comme étant "deux Palestiniens éminents", dont il était "extrêmement fier de rappeler le souvenir". Il a également dit : "L'OLP poursuit sur la voie qu'ils ont tracée".

Quarante ans après la défaite du nazisme, ma délégation trouve répréhensible que l'on chante les louanges des collaborateurs nazis les plus tristement célèbres et que l'on présente leurs activités comme des modèles à suivre.

La collaboration de Husseini avec Hitler est bien connue. Son Buro des Grossmufti à Berlin organisait des unités militaires dans les pays occupés par les forces de l'Axe pour massacrer des milliers de Juifs. Il a empêché des milliers d'autres Juifs d'émigrer, les condamnant ainsi aux fours crématoires des SS.

* A/40/50/Rev.1.

A/40/398
S/17292
Français
Page 2

Ahmed Shoukeiry, fervent disciple de Hussein, demandait l'extermination des Juifs d'Israël. Son appel sans équivoque demandant "qu'on jette les Juifs à la mer" montre bien le souhait qu'il exprimait souvent de finir la tâche commencée par les nazis.

S'il était besoin de davantage de preuves quant à la nature de l'OLP, le fait qu'Arafat glorifie ces "deux Palestiniens éléments" et la "voie qu'ils ont tracée" indique encore une fois les véritables intentions de cette organisation terroriste.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document de l'Assemblée générale au titre des points 12, 38, 88, 94 et 101 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) Benjamin NETANYAHU

